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REQUERIMENTO Nº   249/2014 

 

 

Requeiro à Mesa observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, que através da Secretaria Responsável, possa responder a esta Casa de 

Leis, o seguinte: 

 

 As águas que saem das torneiras e vasos sanitários, se não de todas, da 

grande maioria das residências, estão amareladas, turvas, qual o motivo 

para esse acontecimento? 

 

 Os tratamentos nos reservatórios de águas estão sendo diferenciados, 

pelo fato de estarmos passando pelo período de estiagem, ou continua 

sendo o mesmo? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Estamos enfrentando um longo período de estiagem, e com isso, 

todas as conseqüências que ele nos trás e que se torna dispensável maiores 

comentários. Não sabemos a razão dessa situação, mas está sendo comum, nos 

últimos tempos, ouvirmos da população que as águas das torneiras e dos vasos 

sanitários estão saindo amareladas, turvas e deixando todos em estado de 

preocupação, sem saber o que fazer, nem tão pouco o motivo desse fato. 

Não resolve limpar as caixas d’águas das residências, o motivo não é 

este, portanto, é importante saber o que de fato está acontecendo para gerar esse 

problema, e, quanto mais rápido possa, a Secretaria responsável solucione o caso, 

que é de extrema importância e preocupação a toda população do Município.  

Secretaria da Câmara Municipal, 28 de novembro de 2014 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – MAGRÃO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de dezembro de 2014. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


